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Le rapport moral a pour but de relater les différentes actions menées par le club, ses  
 
satisfactions, ses regrets, ses  ambitions.  
 
Il n’abordera pas l’aspect sportif dévolu aux référents techniques de l’USR. 
 
 
 

� Formation : 
 
 
* En ce qui concerne les compétences techniques de nos éducateurs, comme chaque année  
 
ils ont été singulièrement encouragés à s’inscrire aux différents modules qui leur sont  
 
proposés dans le cadre de la refonte des Formations et Certifications proposées par le District  
 
depuis 2012 et dont l’assouplissement a favorisé l’adhésion.  
 
Il est rappelé, à cet égard, que la labellisation 3F détenue par l’USR prend en compte, entre  
 
autres critères et aux fins de pérennisation de cet éminent indicateur de qualité, le nombre de  
 
diplômés. Mathilde LEBON reviendra sur cet aspect essentiel. 
 
 
* Nous avons honoré, cette année encore, notre partenariat avec le LOSC dont nous nous  
 
  félicitons de la 3è place acquise lors du dernier championnat avec les valeurs d’abnégation  
 
  et de persévérance que nous aimons à faire nôtres. 
 
 
 

� Festivités 
 
 
* Nous avons, cette année encore, tenté de maintenir voire développer l’organisation de  
 
tournois au sein de l’USR. La difficulté reste cependant invariable : répondre à une invitation  
 
doit induire une invitation en retour. C’est là la seule clé de réussite pour obtenir un nombre  
 
suffisant d’équipes pouvant participer à nos tournois.  
 
Quand se profile les mois propices au déroulement de ces évènements, les boîtes mail des  
 
secrétaires explosent sous le nombre incessant de sollicitations. Cette surpléthorique activité  
 
n’obtient bien évidemment pas les résultats escomptés. Seul l’entretien régulier d’un lien  
 
patiemment tissé avec les clubs que nous rencontrons en championnat peut sensibiliser ces  
 
derniers à nos invitations et, par là, en entrevoir sereinement l’aboutissement : la réalisation du  
 
tournoi projeté. 
 
Il faut savoir que les tournois sont une source conséquente de recettes pour le club. Les  
 
leviers financiers n’étant pas légion, cette manne qui n’a jamais pour autre vocation que  



d’améliorer les possibilités de répondre favorablement aux sollicitations en matériel et  
 
participations aux évènements ponctuels formulés par les éducateurs, tend singulièrement à  
 
se tarir pour les motifs invoqués en amont. 
 
Il n’y a qu’à observer  la dimension perdurable que prend le Tournoi International U13 
 
dont nous avons fêté la 7è édition cette année , pour se convaincre de l’utilité de ces  
 
évènements à la vie et au fonctionnement des clubs. 
 
Je profite de cette occasion pour souligner comme à l’accoutumée la très perceptible  
 
implication de  nos éducateurs, dirigeants, joueurs et  bénévoles qui a permis de faire de cet  
 
évènement une pleine réussite.  
 
Mention particulière aux nouveaux venus dans cette famille de « la bonne volonté » qui, par  
 
leur enthousiasme, leur disponibilté incessante et leur très altruiste mentalité ont éclairé de  
 
leur présence ce rendez-vous qui a consacré pour la 3è année consécutive le KSK BEVEREN. 
 
 
 
* Comme la saison dernière, le stage de Pâques a pu se dérouler dans des conditions  
 
appréciées par les enfants. Il est à noter, toutefois, qu’à 10 jours de l’évènement les  
 
inscriptions nous laissaient craindre une annulation de cette manifestation. 
 
Grâce à la mobilisation des acteurs du club, il a finalement été enregistré 33 inscriptions qui en  
 
ont permis le maintien. Il est opportun également, de souligner que ce stage pèse  
 
positivement dans les recettes du club. Son abandon aurait été un coup dur à bien des  
 
égards… 
 
 

� Communication 
 
 
* Le site Internet en fonction depuis début 2007 et dont la gestion est assurée par notre  
 
Président au quotidien, enregistre à ce jour  492 000 connexions.  
 
Ce vecteur de communication n’est malgré tout pas suffisamment exploité par les différentes  
 
Composantes du club. Il doit être plus attractif et pour ce faire doit bénéficier de contributions  
 
de chacun beaucoup plus éloquentes :  
 
Photos, articles en lien avec l’actualité de nos jeunes et moins jeunes doivent trouver  
 
pleinement leur place sur cet espace d’échanges et d’informations. 
 
L’attrait de cet outil doit garantir sa consultation plus systématique par tous et au premier chef  
 
les parents dont nombre de questions doivent pouvoir trouver réponse via ce médium.  
 
Nous encourageons bien évidemment toute communication en lien avec les vertus  véhiculées 
 
par notre sport et qui pourraient mettre en lumière des initiatives profitables au plus grand  
 
nombre. Une sensibilisation auprès des éducateurs sera déployée afin de faire vivre davantage  
 



le site de l’USR. 
 
 
 
 
* Notre Assemblée Générale d’automne qui s’est déroulée le 28 novembre 2013 qui permet à 
 
chacun de s’aviser de la santé financière de l’association et de faire un premier point sur le  
 
plan sportif, a vu les comptes annuels présentés sur écran géant par le responsable  
 
financier du club, notre ami Franck DEHAUDT. 
 
Malgré une gestion toujours aussi rigoureuse et soucieuse de la santé budgétaire  du club,  
 
force nous a  été de constater un résultat négatif de 5.5 K€. 
 
Les motifs imputables à ces mauvais chiffres ont été exposés lors de l’AG et figurent in  
 
extenso dans le PV disponible sur le site de l’USR. 
 
 
 
 
* Les rencontres entre Educateurs et Comité Directeur dont celle du Vendredi 04 Avril 2014  
 
pour constructives qu’elles se veuillent, ne produisent pas suffisamment les effets positifs  
 
escomptés. Leur survenue, peut-être trop tardive dans la saison, mettent les différents  
 
protagonistes en situation d’amertume et d’incompréhensions alors que cette accumulation  
 
pourrait être ostensiblement réduite si les irritants étaient soulignés plus tôt. 
 
Il est à noter, sans aucune volonté de se dédouaner de la part de la direction du club, que l’on  
 
assiste parfois à des procès injustes qui n’encouragent pas celle-ci à toujours faire les mêmes  
 
efforts  auxquels se soustraient certains éducateurs. 
 
 
 
 

� Les moments de convivialité 
 
 
 
 
* L’arbre de Noël s’est déroulé le Mercredi 18 Décembre pour la plus grande joie de nos jeunes  
 
joueurs. Merci aux éducateurs et bénévoles qui ont encadré cette manifestation festive avec  
 
enthousiasme. 
 
 
 
* La présentation des vœux s’est déroulée  en présence des récipiendaires habituels. A noter  
 
toutefois les emplois du temps de nos sponsors tardivement incompatibles et qui n’ont pas  
 
permis de profiter de cette occasion pour leur soumettre nos sollicitations. 
 
 
 
 
 
 
 



 

� Les grands chantiers 
 
 
 
* Cette année encore a vu, pour notre plus grande satisfaction, l’équipe première accéder  
 
à l’échelon supérieur pour la seconde année consécutive. Cette accession qui s’est construite  
 
grâce à un esprit de pugnacité, d’abnégation et de bonne humeur permanente au sein de cette  
 
formation, récompense un travail collectif sérieux et constant. 
 
Après des années d’attente notre équipe fanion réintègre le championnat de Ligue. 
 
Un palier est franchi et les perspectives engendrées par cette performance doivent laisser  
 
entrevoir un focus plus important sur notre club.  
 
A commencer par une attractivité plus significative de l’USR permettant des recrutements qui  
 
nous font défaut. 
 
Bien évidemment la seule vitrine de l’équipe 1

ère
 ne suffira pas à attirer les compétences car  

 
qui dit compétences dit capacités à les rétribuer. Nous comptons sur nos forces vives mais  
 
aussi sur nos partenaires historiques pour doter le club de moyens en corrélation avec ses  
 
réussites sportives. 
 
 
 
 
* Nos jeunes et leurs éducateurs n’ont pas été en reste puisque nous avons obtenu un  
 
avis favorable du District à la conservation du  label Fédéral de notre école de football  
 
pour les deux années à venir. Mathilde LEBON y reviendra plus en détail mais soulignons que  
 
cette inclination positive des instances à notre égard souligne l’efficience et la qualité  
 
dispensées par nos éducateurs que nous félicitons. 
 
 
 
* Le Comité Directeur s’est réuni à six reprises durant la saison. Il a eu à débattre d’ordres du 
 
jour divers et variés qui ont nécessité des décisions parfois délicates mais toujours cooptées à 
 
une très large majorité.  
 
Les intérêts du club ont toujours été garantis durant ces séances et même si des propositions  
 
ont donné lieu à débat, celui-ci s’est toujours voulu objectif et profitable. 
 
L’achat du véhicule depuis longtemps envisagé a enfin pu se cristalliser grâce à un dossier  
 
initié en début de saison qui a bénéficié d’un financement de 50% du coût total de la part de la  
 

LFA ( 13 522 € ) et de 30% de celle du Conseil Régional ( 8 112 € ) ; les 20% restants dûs étant  
 

assumés par le club ( 5 409 € ). Cet équipement espéré apporte depuis son arrivée un confort  
 
et la fin de tracas logistiques qui polluaient le quotidien de nombre de nos éducateurs de  
 
manière trop systématique. 
 



� L’activité du club 
 

 
Nous avons engagé cette saison, 7 équipes en championnat, ainsi qu’une école de football  
 
composée de 1 équipe U13, 1 équipe U11, 1 équipe U12, 1 équipe U10, 1 équipe U9, sans  
 
oublier les débutants.  
 
Les effectifs cumulés de nos licenciés représentent un peu plus de 330 personnes. 
 
Cette année encore la participation des bénévoles du club s’est avérée déterminante pour 
 
la bonne marche de l’USR.  
 
Les bonnes volontés seront toujours les bienvenues dans notre association. Une somme de 
 
petites contributions permettra de préserver ceux qui se donnent sans compter et qui parfois 
 
mériteraient de souffler. 
 
L’année se sera avérée éprouvante à certains égards et l’enthousiasme qui anime toutes 
 
ces personnes profondément désintéressées ne doit pas nous faire oublier que les années 
 
commencent à peser un peu plus  saison après saison.  
 
Du sang neuf et nécessaire ; des engagements plus tangibles sont souhaitables afin de mieux  
 
répartir les efforts à consentir. 
 
Comme la saison dernière, nous tenons à remercier le service des sports ainsi que la  
 
municipalité pour l’aide apportée tout au long de cette saison et pour leur réponse très  
 
régulièrement favorable aux manifestations requérant leur intervention. 
 
 
 
 
 

� Conclusion 
 
 
En conclusion, j’aimerais exprimer le sentiment qui anime mon mandat et celui des membres  
 
du Comité Directeur : une réelle volonté de répondre aux attentes de chacun avec les moyens 
 
qui sont les nôtres. Le désir de compter plus de personnes dans les différentes commissions  
 
qui existent. Bref que l’engagement que nous avons pris et que nous tenons soit relayé par  
 
d’autres qui, soucieux d’apporter au club et à nos jeunes une contribution, aussi modeste fût- 
 
elle n’en fassent pas l’économie parce que négativement influencés. L’unanimité est un leurre ; 
 
nous ne travaillons pas à cet illusoire objectif mais il est des comportements et des propos qui  
 
ternissent l’image de certains d’entre nous qui n’ont de cesse d’œuvrer pour ce club.  
 
Le monde évolue ; il n’est plus de réussite sans effort, de satisfactions sans contribution, notre  
 
devise résonne toujours plus juste : Donner pour Recevoir mais elle s’applique à tous sans  
 
exception. Tout n’est pas dû parce qu’on a décrété que ça devait être ainsi.  
 
 
 



A l’heure où l’égoïsme regagne du terrain et que les mentalités se radicalisent, il convient de  
 
préserver ces lieux de convivialité, de désintéressement, d’école de la vie et de vecteur de  
 
citoyenneté que sont nos associations car elles sont garantes de notre histoire résolument  
 
tournée vers l’autre et non contre.  
 

  
  
 Votre Secrétaire 
 Samuel TREMELET 


